

Dandim 0721 Blora Resmi Buka Liga Santri Piala Kasad

Purwanto - BLORA.REDAKSISATU.CO.ID

Jun 20, 2022 - 16:27



Komando Distrik Militer 0721/Blora gelar Piala Kasad Liga Santri PSSI Tahun 2022 tingkat Kabupaten Blora. Kegiatan ini berlangsung di stadion Kridosono Kabupaten Blora, Senin (20/6/2022).

BLORA - Komando Distrik Militer 0721/Blora gelar Piala Kasad Liga Santri PSSI Tahun 2022 tingkat Kabupaten Blora. Kegiatan ini berlangsung di stadion Kridosono Kabupaten Blora, Senin (20/6/2022).

Kegiatan Piala Kasad Liga Santri PSSI Tahun 2022 secara resmi di buka oleh Komandan Kodim 0721/Blora Letkol Inf Andy Soelistyo Kurniawan Putro, S.Sos., M.Tr (Han) dan dihadiri oleh Forkopimda Kab. Blora, serta Ketua Ponpes yang tergabung dalam Liga Santri.



Dalam sambutannya Dandim 0721/Blora menjelaskan bahwa kegiatan ini diselenggarakan dalam rangka menindaklanjuti perintah dari Kepala Staf Angkatan Darat (Kasad) Jenderal TNI Dudung Abdurachman yang bekerja sama dengan Ketua Umum PSSI Pusat Mochamad Iriawan dimana menggelar turnamen liga santri untuk memperebutkan piala Kasad.

Kegiatan yang kita laksanakan saat ini dalam rangka ajang seleksi pencarian bibit-bibit unggul khususnya dari Kabupaten Blora, yang diikuti tiga tim dari PS Khozinatul Ulum, PS An Nur dan PS Al Muhammad.

"Kita semua berharap dari Blora akan muncul pesepakbola muda terbaik seperti Pratama Arhan, diharapkan akan ada Pratama Arhan lainnya yang bisa tampil di level nasional, dan tidak hanya berhenti di situ saja nantinya juga bisa mengabdikan di satuan TNI AD pada khususnya dan TNI pada umumnya," ujarnya.



"Jadi secara umum Bapak Kasad memerintahkan kepada kami Komandan Kodim untuk menemukan benih benih emas ataupun bibit unggul yang masih terpendam di seluruh NKRI," imbuhnya.

Tim yang menjuarai dalam seleksi tingkat Kabupaten Blora ini nantinya akan lanjut dan mengikuti seleksi pertandingan mewakili Korem 073/Makutarama, Kodam IV/Diponegoro dan mudah-mudahan sampai ke Jakarta.

Ditempat yang sama Wakil Bupati Blora Tri Yuli Setyowati, S.T., M.M., menyampaikan terimakasih kepada TNI, yang luar biasa kami dibantu dengan beberapa program yang salah satunya adalah sepakbola untuk santri kami berharap melalui program ini benar benar mengenai anak-anak kami di pesantren. " Kita tau di Blora banyak sekali pondok pesantren di mana dengan hobi sepakbolanya bisa tersalurkan dan bisa menjadi bibit Arhan, Arhan berikutnya, terimakasih banyak untuk TNI masyarakat kami diperhatikan dan semoga ada bibit unggul lagi dari Kabupaten Blora," ungkapnya.